

Gratulation zur Wahl zum Bürger- und Polizeibeauftragten

13.11.2025

Nachdem der ehemalige Bürger- und Polizeibeauftragte Dr. Frenzel Ende Oktober zum Staatssekretär ins Ministerium des Inneren und Bau berufen wurde, hat der Landtag in seiner gestrigen Sitzung diesen Posten nun neu gewählt. Wir gratulieren Herrn Silvio Witt recht herzlich zur Wahl.

Silvio Witt war zuletzt als Oberbürgermeister der Stadt Neubrandenburg aktiv und hat diese Funktion im Mai 2025 niedergelegt. Dass Silvio Witt nun neben der Funktion des Bürgerbeauftragten auch die Funktion des Polizeibeauftragten freut uns sehr.

Wir wünschen Herrn Witt einen guten Start im Jahr 2026 und freuen uns auf das erste gemeinsame Treffen. Alles Gute für den neuen "Job".

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)